
平成２９年度第１回千葉市中央区公民館運営審議会議事録 

 

１ 日   時 平成２９年６月１４日（水）午前１０時００分～午前１１時００分 

 

２ 場   所 千葉市松ケ丘公民館 ２階 講堂 

 

３ 出 席 者（委 員） 

            綾野委員、飯島委員、伊勢田委員、大内委員、大塚委員、駒井委員 

都築委員、林委員、原田委員、布施委員、桝田委員 

（事務局） 

        中島松ケ丘公民館長、平山生浜公民館長、高山新宿公民館長 

廣森宮崎公民館長、鈴木葛城公民館長、弓北末広公民館長 

古舘椿森公民館長、千本松川戸公民館長、伊原星久喜公民館長 

山本松ケ丘公民館副館長、柴﨑松ケ丘公民館主査 

 

４ 議   題 

（１）平成２８年度中央区公民館利用状況について 

        （２）平成２８年度事業報告について 

         

５ 議事の概要 

        （１）平成２８年度中央区公民館利用状況について 

           各公民館の利用人数、利用回数、前年との比較について報告した。 

            また、生浜公民館図書室の利用状況など報告し、了承された。 

        （２）平成２８年度事業報告について 

           中央区の事業報告及び各公民館の事業報告を説明し、了承された。 

 

６ 会議経過 

          ・開会 

          ・運営審議会委員長挨拶 

・松ケ丘公民館長挨拶 

 

伊勢田議長  ・議事録署名人の選任について委員に諮り、綾野委員と布施委員を選任す

る。 

   ・議題の審議に入り、（１）平成２８年度中央区公民館利用状況等について

及び（２）平成２８年度事業報告について事務局から説明を求める。  

         



事務局     議題（１）平成２８年度中央区公民館利用状況について 

会議資料に沿って、全般的な利用状況、利用回数及び利用者数につ

いて説明する。また、生浜公民館図書室の貸し出し状況等について  

説明する。 

 

伊勢田議長   質問、意見を求める。 

 

各委員     なし 

 

事務局    議題（２）平成２８年度事業報告について 

中央区の事業報告及び、公民館における事業報告を各公民館から説明 

する。 

 

    伊勢田議長   質問、意見を求める。 

 

   桝田委員     それぞれの公民館から事業報告を受け、十分に評価できると思う。 

 松ヶ丘公民館や末広公民館で行った出前講座については、公民館で活

動しているサークルが出向いて実施していると思うのだが、松ヶ丘公民

館の場合は小学生が対象なのか。 

  

   松ヶ丘公民館   松ヶ丘小・仁戸名小・大森小学校の各子どもルームへ出向いて行って 

副館長     いる。以前、松ヶ丘公民館で活動していた「民話を語る会」の方にご協

力をいただき、紙芝居やお話会などを行っている。 

 

   桝田委員     それは、毎年期待されているのか。 

 

   松ヶ丘公民館   毎年、各子どもルームから実施希望日をいただき「民話を語る会」の 

副館長     方と調整しながら日程を決め実施しており、子どもが多いルームでは 

７０名程度の参加者があるため、期待されていると思う。 

 

   桝田委員     末広公民館の出前講座は、どのように行っているのか。 

 

   末広公民館長   末広中学校が１０数年前から始めた行事で、末広公民館のサークルが

中学校に出向き、中学生とともにサークル活動を行う。 

サークルの方々も楽しみにしているので、今後も続けていきたいと考

えている。 



   桝田委員     主にどのようなサークルが参加しているか。 

 

   末広公民館長   マジック、フラダンス、卓球、生花、茶道などのサークルが参加して

いる。 

 

   桝田委員     葛城公民館の子ども工作教室では、公民館で採れたドングリで作品を

作るのは、自然とふれあいながら、物を作るということは良いことだと

思う、このような講座を他の公民館でも実施していただきたい。 

            椿森公民館の子どもカルタ百人一首大会は、好評のようですし、            

おもしろ雑学歴史講座は、館長が全て担当されており、今後も続けてい

ただきたい。 

            星久喜公民館の何かが見つかるミドルシニア講座は、年間通して行っ

ているが講師は毎回変わるのか。 

 

   星久喜公民館長  何かが見つかるミドルシニア講座は、７回のコースで行っている。 

７回とも違う内容で行っており、７回目は、受講者全員で話し合いテ

ーマを決めることになっている。 

            限られた予算の中で行っているため、講師の他に地域の方にご協力を

いただき一部無償で行っている。 

 

   桝田委員     今後の成果を期待している。 

            以上です。 

    

   伊勢田議長   質問、意見を求める。 

 

各 委 員   なし                                               

 

伊勢田議長   以上で本日の議題の審議を終了いたします。 

 

 

 

 

                 問合せ先 

                 千葉市教育委員会生涯学習部松ケ丘公民館 

               電話：２６１－５９９０ 


